

EDITORIAL

LA RANC Y EL SURGICAL NEUROLOGY INTERNATIONAL

La REVISTA ARGENTINA de NEUROCIRUGIA, luego de un año de tratativas, ha concretado finalmente un acuerdo de suma importancia con la edición online del **Surgical Neurology International**, para ser el Suplemento en español de dicha publicación.

Como ya comentamos en el anterior editorial, este acuerdo, que fue aprobado por unanimidad en la Reunión Extraordinaria de la ASOCIACION ARGENTINA de NEUROCIRUGIA del 28 de junio próximo pasado, marca un hito muy importante para nuestra RANC, ya que se convertirá en una publicación indexada en PUBMED y de acceso abierto, con todos los beneficios que ello implica: mayor difusión, rapidez en la publicación del trabajo y, sobre todo, la indexación del artículo en PUBMED.

Es por ello que quiero difundir el mecanismo de publicación:

El trabajo podrá ser publicado en ambos soportes, es decir, impreso en la RANC y, si el autor así lo desea, también en el SNI. Los formatos de publicación son los mismos para ambas publicaciones: el texto en Word y las fotos en JPG.

El plantel de revisores estará integrado por el Comité Editorial de la RANC, más dos integrantes de cada Capítulo de la AANC.

Este acuerdo, que consideramos de suma importancia, representa un salto de calidad para toda la comunidad neuroquirúrgica argentina y la de hispanoamericana, que nos permitirá difundir nuestro trabajo en español. Es por ello que invito a todos los neurocirujanos de habla hispana a que nos acompañen, ya que sus experiencias nos van a permitir intercambiar opiniones, conocer realidades regionales y desde allí buscar consensos que tiendan a mejorar la calidad de vida de la población

•

En otro orden de cosas, creemos que es importante difundir y dar la bienvenida a las nuevas autoridades ejecutivas del **Colegio Argentino de Neurocirujanos**. Ellas son:

Decano, Dr. Horacio Plot; Vicedecano, Dr. Néstor Renzi, Secretario de actas, Dr. Cristian de Bonis; Secretario de Jurados, Dr. Jaime Rimoldi; Secretario Tesorero, Dr. Ricardo Menéndez. Los secretarios suplentes, en el mismo orden, son los Dres. Alberto Tardivo, Jorge Lambre y Rodolfo Recalde. El Tribunal de Honor está integrado por los Dres. Juan F. Guarín, Alfredo Houssay y Santiago Giusta; suplente Dr. Eduardo Ladavaz.

Felicitaciones

Rafael Torino
Editor Responsable